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INDICAÇÃO Nº 207 /2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Empresa de Transportes Competente, uma análise de 

melhorias no itinerário de ônibus entre a cidade de Jaguariúna à cidade de Santo 

Antonio de Posse.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Há muitos munícipes que dependem dessa melhoria, pois muitos 

trabalham na cidade vizinha de Santo Antonio de Posse, estão com muitas 

dificuldades, tanto na parte da manhã, para chegar ao trabalho, quanto na parte da 

tarde, hora de retornar para Jaguariúna. 

É necessário que se tome uma medida em caráter de urgência, pois 

todos  sabemos a dificuldade que está  para conseguir um emprego, e mais ainda para  

mantê-lo. 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 4 de novembro  de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


